

BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN

V.1 Kesimpulan

Pariwisata adalah sebuah kegiatan berjalan yang melibatkan banyak manusia baik secara individu maupun kelompok yang ada diberbagai bidang usaha. Salah satu pariwisata yang terletak di daerah Kabupaten Pekalongan yaitu bumi perkemahan Lolong Asri. Dalam wawancara dengan pengurus Bumi Perkemahan Lolong Asri dan juga survey yang dilakukan, Bumi Perkemahan Lolong Asri sendiri belum mempunyai sebuah *sign sytem* atau penanda yang bertujuan untuk menginformasikan kepada wisatawan yang berkunjung di Bumi Perkemahan Lolong Asri, banyak wisatawan baru yang masih kesusahan dalam mengetahui letak daripada Bumi Perkemahan Lolong Asri. Maka dari itu perlunya Strategi perencanaan dan konsep desain dengan cara Konsep strategi yang dibuat adalah dengan perancangan *sign system*.

Perancangan *sign system* akan dibuat dengan sedemikian rupa dan bisa mendeskripsikan tempat, juga akan menyesuaikan terhadap konten dan penyampaian kepada khalayak sasaran. Strategi perancangan ini mencakup komunikasi dan gaya bahasa, serta mencakup aspek-aspek visual yang akan digunakan dalam media diantaranya ilustrasi, tipografi, dan tata letak.

Diharapkan dengan adanya perancangan *sign system* ini pengunjung lebih bisa menaati aturan-aturan yang berlaku, serta pengunjung bisa memahami situasi dan kondisi di lapangan baik sarana maupun prasarana. Dengan adanya prancangan ini pengunjung dapat memahami apa itu sistem tanda seperti Identification Sign, Regulatory Sign dan Direction Sign. Selain itu juga ada beberapa informasi mengenai Bumi Perkemahan Lolong Asri seperti sejarah agar pengujung bisa lebih mengetahui bagaimana Bumi Perkemahan Lolong Asri ini dibentuk.

V.2 Saran

Dalam kegiatan pembuatan strategi perancangan terkait dengan objek wisata Bumi Perkemahan Lolong Asri banyak aspek yang harus diperhatikan seperti terkait data objek wisata tersebut. Strategi Perancangan yang dibuat melalui konsep desain dengan membuat analisis *sign system*, aspek visual yang digunakan yaitu ilustrasi

tipografi serta tata letak yang bertujuan agar Memberitahu kepada pengunjung mengenai aturan maupun tata letak tempat daripada wisata Bumi Perkemahan tersebut agar pengunjung bisa memahami dan menaati aturan yang ada di Bumi Perkemahan Lolong Asri Pekalongan dan juga agar pengunjung mengetahui sarana prasarana.